



Liberté, égalité, fraternité et enseignement. Depuis 1905.

Le harcèlement, ça suffit !

► Communiqué de presse

Ce lundi 4 septembre 2023, quatre enseignantes sur les cinq que compte l'école Jean-Zay de Vendôme (Loir-et-Cher) n'ont pas assuré l'accueil de leurs élèves en ce jour de rentrée.

Face au harcèlement présumé de parents d'élèves depuis plusieurs mois, elles ont ainsi manifesté leur souffrance et leur désarroi face à l'absence de solution opérationnelle mise en place par leur employeur pour les protéger. Cet événement exceptionnel a d'ailleurs conduit à une réaction déterminée de la DSDEN, que le SNALC salue.

Toutefois, le SNALC regrette qu'il faille en arriver à cette extrémité, médiatisée de surcroît, pour que l'Éducation nationale initie des actions à la hauteur des enjeux. Le SNALC appelle aussi l'Éducation nationale à s'interroger sur les médiations mises en œuvre, qui n'ont visiblement pas répondu aux attentes des parties.

Le SNALC apporte tout son soutien aux professeures des écoles. Le harcèlement, quels qu'en soient les protagonistes, doit être combattu avec la plus grande énergie. Pour cela, il faut certes un dialogue, dans le respect mutuel, au sein des communautés éducatives, mais surtout, des décisions rapides et fermes qui protègent les victimes.

Blois, le 07 septembre 2023

Contacts : Sébastien HUAUMÉ, secrétaire académique premier degré du SNALC, 06 82 19 55 98
snalc1d.orientours@gmail.com

Serge BERTRAND, Gwenola Le HOANEN, secrétaires départementaux du SNALC Loir-et-Cher
snalc41@gmail.com

info@snalc.fr - www.snalc.fr

Indépendant ► Laïc ► Humaniste ► Progressiste ► Sans compromission